

平成 16 年 11 月 5 日

各 位

石油資源開発株式会社
代表取締役社長 棚橋 祐治
(コード番号：1662)

問合せ先：総務部広報グループ長 下村 恒一
(電話：03-5461-7413)

当社片貝鉱場の操業再開について（新潟県中越地震関連第 2 報）

10 月 23 日に発生した新潟県中越地震によって操業を停止しておりました片貝鉱場（新潟県小千谷市）および破損したパイプラインの復旧状況につきまして下記の通りご報告いたします。

記

当社片貝鉱場は、今回の地震の発生直後から施設の点検および安全確認のため操業を停止しておりましたが、11 月 2 日より通常の操業を再開しました。

また、片貝鉱場から川口町に至るパイプラインの破損（1 箇所）につきましては、10 月 26 日に当該箇所を迂回するパイプラインを仮設し、同日より送ガスを再開しています。なお、本パイプラインにつきましては、片貝鉱場が操業を停止していた間、近隣の吉井鉱場（新潟県柏崎市）からガスを供給しておりましたが、片貝鉱場の生産再開に伴い通常の送ガスに復旧しております。

今回の地震による被災者の方々に対しましては、謹んでお見舞いを申し上げますとともに、被災地の一日も早い復旧を心より祈念いたします。

以 上